

Este martes se realizó la Jornada de Análisis de la Pena de Prestación de Servicios en Beneficio de la Comunidad (PSBC) con Entidades Beneficiarias de la Provincia de Valparaíso. En el encuentro, al que asistieron representantes de alrededor de 30 organizaciones sociales, hubo consenso en destacar la ejecución de esta pena sustitutiva a la reclusión.

La actividad, efectuada en dependencias de la Universidad de Valparaíso, fue dirigida por Mabel Montenegro Troncoso, coordinadora territorial de PSBC en la provincia de Valparaíso. La profesional destacó el estrecho trabajo que durante estos casi once años de vida de la pena se ha logrado mantener con aquellas entidades con las que se ha firmado un convenio de colaboración.

Anuncio Patrocinado

“En la jornada del día de hoy (martes) asistieron más de 25 entidades. Son entidades sin fines de lucro que tienen convenio con nosotros. De manera muy espontánea los distintos representantes de la comuna quisieron hablar sobre la experiencia que han tenido, han sido experiencias completamente satisfactorias. Eso, además, nos invita a seguir abriendo otras plazas y otros convenios en diferentes lugares”.

“En la actualidad han egresado 6042 personas. Se concentra la mayor cantidad de personas en el CRS (Centro de Reinserción Social) de Valparaíso. Tenemos, en la región, a 1015 personas que se encuentra vigentes. Eso significa que están cumpliendo plan de actividades y los que están presentados en los distintos CRS de la región”, agregó Montenegro.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Una de las dirigentes que entregó su testimonio fue Jessica de Laire Legua, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecino de Viña del Mar.

“Desde el año 2013 hemos hecho un trabajo colaborativo entre Unión Comunal y Gendarmería. Esta experiencia ha sido muy enriquecedora, en la cual nosotros estamos dando oportunidad a las personas para la reinserción social. Estas personas van a cumplir su trabajo social y comunitario, por ejemplo, en limpieza, jardinería y obras menores. Es un beneficio mutuo entre las personas que están cumpliendo su condena de penas menores y beneficiando a cada junta de vecinos que son asociadas a nuestra organización”.

Cabe destacar que a nivel regional esta Unión Comunal es la segunda entidad que más personas ha acogido, superando las 200 durante estos once años de vida de la prestación de servicios en beneficio de la comunidad y siendo superada solamente el Ejército de Salvación.

La PSBC busca la reinserción social y evitar el contagio criminógeno que se puede dar en el subsistema cerrado, además, evita el desarraigo familiar y la pérdida de las redes sociales del penado, quien, voluntariamente, accede a cumplir con horas de trabajo no remunerado la pena impuesta por el tribunal.

Instituciones de la Provincia de Valparaíso realizan positivo balance de la pena de trabajos comunitarios

y tú, ¿qué opinas?